

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Reunión de zona: Este 09/11/2023

Departamento	Extracto	
Servicios	El 22 de junio hubo un derrumbe en Murrategui. Se queja de reiteradas llamadas avisando que afecta a todo el barrio. 3 árboles caídos y que considera que son peligrosos para las edificaciones. Hasta la semana pasada no se les ha atendido.	Se estuvo viendo el desprendimiento y se está haciendo seguimiento. El terreno es particular, desde el Ayuntamiento se ha requerido a la propiedad para que realice las actuaciones debidas.
Policía Municipal	Se queja de que la gente va excesivamente rápido en esa calle y que se saltan el montículo y siguen yendo demasiado rápido. Pide que se ponga una solución contra el ruido y la velocidad. De Sautxi bajan en patinete eléctrico y lo consideran peligroso.	Se está estudiando la posibilidad de colocar un radar de control de velocidad en el lugar.
Servicios	En la zona de Urkizu hay demasiadas palomas y pregunta sobre si se hace algo. Se queja de que ensucian y son transmisoras de enfermedades.	Mancomunidad es la encargada de mantener el número de palomas estable, y para ello realizan acciones un par de veces al año. Nosotros damos parte al Veterinario si puntualmente hay un gran número de palomas por una zona concreta, no obstante remarcar que si el nido se encuentra en una propiedad, p.ej. tejado, su retirada corresponde a los propietarios. El Ayuntamiento en ningún caso entra en terrenos privados
Servicios	En el paseo de Barrena hay un gimnasio callejero y no funciona. Ni la elíptica ni ninguna. A pesar de haber dado el aviso sigue sin arreglarse.	Hoy día 31/10 se han revisado los aparatos de gimnasia de Barrena a los que hace referencia la queja. Estaban todos funcionando correctamente, excepto la bicicleta elíptica que tenía un pequeño problema y se ha solucionado hoy mismo.

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Reunión de zona: Este 09/11/2023

Departamento	Extracto	
Servicios/Obras	En el polideportivo de Orbea hay un andamio que está en los vestuarios lleva más de un año y no saben porque está así.	El andamio se retiró una vez realizadas las actuaciones que se llevaron a cabo.
Policía Municipal	Una vecina de Barrena se queja de la existencia de okupas en la zona: Elorza, telefónica. Pide soluciones. Otro vecino, siguiendo el mismo tema, solicita al Ayuntamiento una intervención al respecto por la poca importancia que le dan los propietarios de dichos edificios al problema.	El desalojo de un local ocupado solo se puede realizar por vía judicial. Los propietarios de local están informados de la necesidad de que interpongan la correspondiente denuncia para que se realicen los trámites de desocupación.
Servicios	Un vecino de electrociclos se queja por tercera vez de que unas zarzas no se han cortado en su totalidad y que sigue habiendo zarzas. Pide que se corten todas y no se deje a medias.	Tras inspección de la zona los jardineros nos informan de que el mantenimiento de la zona pública se hace periódicamente. Además, se recortan las zarzas que sobresalen de los terrenos aledaños. No sabemos exactamente a qué zona se refiere, convendría concretar mejor.
Servicios	Se queja de que hay contenedores en la calle Barrena que están destrozados. Pide soluciones.	Mancomunidad: Se revisaron todos los contenedores de la calle dando solución a fallos funcionales y estéticos (se solicitó incluso a Ecovidrio que procediera a realizar algún cambio de vidrio que dijeron tenía algún agujero....)
Policía Municipal	Sobre Hijos de Gabilondo, denuncia que los nuevos aparcamientos que se van a hacer van a ser ocupados por autocaravanas y pregunta	En Eibar actualmente no existe normativa al respecto.

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Reunión de zona: Este 09/11/2023

Departamento	Extracto	
	si existe algún tipo de regulación. Sugiere que en Zumaia, en el parking, han limitado con unos arcos para limitar anchura y altura.	
Urbanismo	Pregunta por el uso de los espacios que se le van a dar a los espacios en Hijos de Gabilondo y si se van a cerrar las puertas del nuevo proyecto para que no se quede nadie a las noches. También pregunta por el inicio de las obras.	El uso a el que se va a destinar el edificio una vez rehabilitado va a ser eminentemente económico. La idea es que en dicha ubicación se emplacen oficinas, empresas, coworking.... Adicionalmente, el edificio incorporará zonas de esparcimiento, recreativas y algún local para el uso comunitario.
Obras	Pregunta donde se van a guardar las máquinas que tiene Amenabar una vez que comiencen las obras de Gabilondo.	Se habilitó una zona en la parcela resultante tras la demolición de la parte este del edificio.
Obras	Pregunta sobre cuánto paga Amenabar por el uso del espacio que utilizan en Hijos de Gabilondo.	No paga nada, ya que es una obra pública para cuya ejecución existe un convenio entre ETS y el Ayuntamiento de Eibar.
Urbanismo	Pregunta por qué pasa con Arragüeta y por qué no se han retirado los escombros más de 3 meses después.	El Ayuntamiento intermedió con los propietarios de la zona para la retirada de los escombros. En cuanto al ensanchamiento de la acera, está previsto que se haga en 2025.
Servicios	Una vecina se queja de la falta de limpieza en las torres de Urkizu: verdín, los canalones. Se queja de la falta de mantenimiento.	Mancomunidad: La limpieza profunda de los canalones se hace una vez al año. Este 2024 se programó y realizó en semana santa y además de eso, en Agosto se hizo una limpieza perimetral de mantenimiento, quitando lo "más

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Reunión de zona: Este 09/11/2023

Departamento	Extracto	
		grande” y gordo. Comentan que se les metió prisa, porque lo suyo es hacer la limpieza en profundidad en agosto (no hay vehículos y es más fácil) pero hubo algún problema ... Como dato,, nos informan de que estos son los medios materiales y humanos que emplean: 2 operarios a mano 1 operario + máquina barredora 1 operario + máquina lava aceras
Urbanismo	Un vecino se queja de la falta de pasos peatonales en la zona de Matsaria y pregunta por si hay algún plan o intención de hacer algo sobre el asunto.	Sí, la idea es mejorar la accesibilidad peatonal del polígono de Matsaria, especialmente en la zona más cercana a la estación. A tal efecto y a través de fondos del Gobierno Vasco cuya materialización será el año que viene, la idea es contratar un proyecto en tal sentido y llevarlo a cabo cuantas gestiones y obras que haya que hacer.
Servicios	Una vecina de Electrociclos se queja de la falta de limpieza en la zona: no se recoge la basura, falta de iluminación y falta de seguridad: existen puntos negros.	LIMPIEZA Mancomunidad: Informa de que este tema se respondió en la propia reunión: Se limpia 2/7 días a la semana. Tras la queja toda la zona se puso a “0” pasándose la hidrolimpiadora. y tras una queja de hace menos de un mes, se ha pasado nuevamente la hidro otra vez.. ILUMINACION: Respecto al tema de la iluminación, comentar que los electricistas pasan periódicamente por la zona, aunque convendría destacar que es una instalación que da continuos problemas (LEDS con plafones antiguos que no dejan respirar y se vuelven a estropear) y además el

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Reunión de zona: Este 09/11/2023

Departamento	Extracto	
		material tarda mucho en llegar. Se está buscando una solución definitiva a este problema.
Servicios	Un vecino se queja de que la limpieza que se ha hecho en el parque que está encima de coloniales se ha levantado por las limpiezas. Pide que se arregle.	Se dio aviso a la empresa mantenedora quien reparó la grieta que se había formado en el mes de Enero de 2024.
Urbanismo	Un vecino nos habla de la regeneración de Barrena y que el PGOU no recoge ninguna intención de sacar la carretera y sacarlo del barrio de Barrena y peatonalizarlo. Pregunta sobre si hay opciones. Nos pide que se estudie la posibilidad de quitar la carretera de ahí.	Se está trabajando en estos momentos el nuevo PGOU y por lo tanto habrá que estar al resultado del mismo. En el avance del plan, no se ha contemplado la retirada de la carretera pues la misma sería de muy difícil ejecución al tratarse de una arteria de la ciudad.
Servicios	Una vecina se queja de la limpieza de Urkizu y que no es cierto de que la mancomunidad pase por la calle los 7 días de la semana.	La zona se hace por todos los pasillos de lunes a sábado. El domingo no entran a todos los pasillos, hacen lo más "exterior".
Urbanismo	Una vecina se queja de las terrazas de los bares y de los espacios públicos que ocupan impidiendo el paso a los peatones.	La superficie que los establecimientos hosteleros pueden ocupar con su terraza es el que consta en su licencia correspondiente concedida por el departamento de urbanismo. Por parte de la Policía Municipal, se controla que

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Reunión de zona: Este 09/11/2023

Departamento	Extracto	
		<p>dichos establecimientos se ajusten a lo establecido en la licencia. En caso de incumplimiento se instruye el correspondiente expediente sancionador.</p> <p>En cualquier caso, cada solicitud de terraza se valora técnicamente por el departamento de urbanismo y posteriormente se pasa por la comisión y se valora debidamente entre otros aspectos la afección de la terraza al espacio público intentándose compatibilizar todos los usos posibles y la convivencia pacífica de peatones y hostelería.</p>
Servicios	Una vecina solicita la colocación de carteles en determinados jardines para no permitir que accedan los perros o los niños a los jardines.	Se han colocado algunos carteles en algunos jardines
Urbanismo	Un vecino se queja de en qué lugar queda relegada la participación ciudadana al no poder participar en Hijos de Gabilondo y que se hará con Gisastu Bide (Txonta), zona sombría y con una ladera justo detrás.	El destino de Hijos de Gabilondo responde a las distintas necesidades que a lo largo de las múltiples reuniones de barrio habidas se han trasladado al Ayuntamiento. Por ejemplo, la necesidad de incrementar zonas de esparcimiento, en el proyecto se consigue una amplia zona en la calle Barakaldo, y generar aparcamiento. Además la cubierta se aprovecha para que sea igualmente zona de esparcimiento con zona deportiva, el edificio una vez rehabilitado se destina básicamente a actividades económicas muy necesarias en el municipio. Como se

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Reunión de zona: Este 09/11/2023

Departamento	Extracto	
		indicaba, todo ello, responde a las necesidades de la ciudad y planteadas por sus vecinos y vecinas. En cuanto a Gisastu Bide, hay un proyecto muy importante de rehabilitación del edificio AIBE y de mejora de su entorno. Por lo tanto, esta calle deberá incorporarse a ese proyecto de mejora.
Urbanismo	Se queja de que de Matsaria a Jardines ha desaparecido una acera y del mal acceso a Jardines	El acceso al barrio de Jardines una vez terminada la obra de El Casco ha mejorado considerablemente. Se estudiará la mejora de la accesibilidad peatonal del barrio desde Matsaria por si fuera posible mejorarla de alguna manera,
Servicios	Una vecina pregunta sobre la posibilidad de tapar algún parque a lo largo de Eibar para los días de lluvia.	Se está trabajando en ello. Desde obras tienen proyectado cubrir el parque del “tubo”
Alcaldía	Una vecina nos pregunta sobre la ausencia de luces de navidad en Barrena.	Teniendo en cuenta esta queja, este año el Ayuntamiento ha colocado o los colocará muy pronto.